



Wirtschaftsförderpreis 2008 wird verliehen

16.06.2008

Preisträger werden diesmal in Dallgow/Döberitz geehrt

Zum zwölften Mal vergeben der Landkreis Havelland und die Mittelbrandenburgische Sparkasse MBS in diesem Jahr den Wirtschaftsförderpreis. Die Verleihung findet

**am Donnerstag, dem 19. Juni 2008, ab 17.00 Uhr
im Marie-Curie-Gymnasium in Dallgow/Döberitz**

statt. Festlicher Rahmen der Verleihung ist ein Wirtschaftsabend mit Jazz-Konzert. Schüler des Gymnasiums gestalten weitere Programmpunkte, während die Verleihung auf einer eigenständigen Veranstaltung stattfindet, in deren Rahmen auch Gespräche, der fachliche Austausch und das Knüpfen von Kontakten möglich sind.

Der Wirtschaftsförderpreis 2008 wird wieder in den bewährten Kategorien verliehen: Unternehmen mit mehr als 50 Mitarbeitern, Unternehmen mit bis zu 50 Mitarbeiter, Unternehmen aus dem Bereich Landwirtschaft und Unternehmen aus dem Bereich Tourismus. Für die Einführung innovativer, nachhaltiger Technologien, Produkte und Dienstleistungen wird der Innovationspreis vergeben. Auf die Preisträger wartet ein Preisgeld in Höhe von jeweils 1.000 Euro sowie eine Veröffentlichung auf den Wirtschaftsseiten des Landkreises Havelland im Internet. Die Preisträger wurden von einer Jury ausgewählt, die sich aus Vertretern des Landkreises, der MBS, des Tourismusverbandes, der Kreishandwerkerschaften, der IHK Brandenburg und des Kreisbauernverbandes zusammensetzt. Eine Entscheidung ist nicht leicht gefallen, da sich alle Preisträger gleichermaßen auf hohem Niveau für das Havelland einsetzen. Zum Wettbewerb waren alle Unternehmen, wirtschaftsnahe Vereine und Einzelpersonen mit Sitz, Wohnsitz oder Niederlassung im Landkreis Havelland zugelassen, die sich bis 30. April 2008 beworben hatten.

[Zurück](#)